

„Erzähle mir,  
ich bin ganz Ohr!“

# Akustische Ausstellung

Eröffnung am Mittwoch, den 12.12.2018 um 16 Uhr



Die Landesregierung  
Nordrhein-Westfalen



Ältere Erwachsene  
haben Kindern und Jugendli-  
chen viele Geschichten erzählt.  
Sie können sich diese gerne anhö-  
ren. Kommen Sie und lassen Sie  
sich für einen Augenblick in die  
Vergangenheit versetzen!

STADTTEILCAFÉ  
**LÖRENZ**  
SÜD



Mit freundlicher Unterstützung  
der Bezirksverwaltung Hilstrup

Öffnungszeiten Café Lorenz  
Montag bis Freitag  
von 14:30 bis 18:00 Uhr

Die Geschichten sind bis  
Ende Februar zu hören.

Leitung des Projektes • Sylvia Saldarriaga Ehlers • [smsdesign@gmx.net](mailto:smsdesign@gmx.net)